



Compte-rendu de la réunion téléphonique avec la DCSSA du 14 Avril 202

Après avoir remis notre déclaration liminaire, la CGT réaffirme sa plus grande indignation quant à la visite de la Ministre des Armées sur l'HIA LEGOUEST sans rencontrer les organisations Syndicales.

La DCSSA précise que les Organisations Syndicales ont été reçues en entretien par le Conseiller Social du ministère, et que le retour a été positif.

Il aura quand même fallu batailler fermement pour obtenir cette rencontre qui aurait dû être spontanée.

Les stocks de protections individuelles commencent à connaître un flux tendu dans les HIA, les annonces du gouvernement n'apaisent personne. Il n'est pas acceptable que les personnels du SSA ne soient pas protégés.

La DCSSA prend note de ces problématiques sans pour autant nous rassurer.

Concernant les autorisations de congés pour les agents travaillant en douze heures, la DCSSA précise que le temps décompté sera bien sûr de 7H36. Il appartient aux chefs d'établissements de choisir si les agents en vacation récupéreront ou s'ils seront rémunérés en cas de dépassement du temps de travail.

La CGT tient à préciser qu'il sera difficile de récupérer les heures effectuées dans la mesure où les congés annuels ont du mal à être posés vu la situation.

Concernant les tests coronavirus, la CGT demande s'ils sont prévus pour l'ensemble des personnels SSA.

La DCSSA n'a pas à ce jour la réponse.

Les concours SSA se tiendront suivant le calendrier prévu, celui du recrutement des Aides-soignants sera reporté.

La CGT réitère sa demande de primes pour les personnels invertis dans cette crise sanitaire.